

Venez commencer les printemps avec nous!



Il y a quelques mois, nous avons marché à travers la Wallonie et Bruxelles.

Lors de ces marches, nous avons posé aux personnes que nous croisons une seule question : « *S'il fallait réparer quelque chose demain, par quoi commencerait-on ?* ». Nous avons reçu plein de réponses intéressantes. De toutes sortes. Des réponses qui nous donnent envie de continuer.

C'est pourquoi nous nous arrêterons quelques jours près de chez vous pour rencontrer les habitantes et les habitants du quartier pour parler de ce qu'il faudrait réparer autour de nous et plus loin, dans tous les domaines, dans tous les secteurs...

Nous nous installerons du **28 au 31 mars** sur la **Place Bethléem (plus exactement à la chaussée de Forest 116A)** dans un local qui se trouve entre les deux « Grecs », où nous serons heureux de vous accueillir. Il y aura toujours de quoi boire et manger sur le pouce.

La Cité de Bois du Luc à La Louvière et Nivelles ont été les premières en Belgique à accueillir cette grande aventure participative.

Et nous sommes enchantés de continuer ici avec vous. Il ne reste qu'à nous rencontrer.

Merci déjà de nous rejoindre !

Anissa, Pietro, Paul et les autres !



Quand serons-nous au 116a, Place Bethléem?

E.R. : Serge Noël, rue de Charleroi 47 1400 Nivelles. Ne pas jeter sur la voie publique / 1819

Le **mercredi 28 mars**, nous emménagerons. Passez déjà voir la tête que nous avons ou donner un coup de main...prendre un apéro, un thé, un café...

Le **jeudi 29**, nous commencerons par un petit-déjeuner à 9h30. Vous y êtes chaleureusement invités.

Ensuite, les rencontres se dérouleront jusqu'au **samedi 31** au soir... Ce qui s'y passera et comment cela se passera, cela dépendra de chacun et de tous. Nous avons tous carte blanche... Ce sera une vraie auberge espagnole... Nous sommes impatients que vous nous fassiez découvrir aussi votre quartier.

Qui sommes-nous ?

Nous ne sommes pas un parti politique, ni un institut de sondage ni des journalistes. Nous sommes des personnes provenant du secteur associatif ou de simples citoyens qui avons décidé de marcher à travers le pays pour faire ce que plus personne ne fait aujourd'hui : parler aux gens de ce qui nous rassemble.

C'est la Maison du Peuple d'Europe, organisation citoyenne, qui est à l'initiative de cette rencontre avec d'autres associations comme les Acteurs des Temps Présents, le Cesep, la Fédération des Services Sociaux, Tout Autre Chose, Présence et Action Culturelles, le Centre d'Action Laique... et des citoyens·ne·s engagé·é·s.

A nous de jouer, au plaisir de vous rencontrer !